



GERHARD MAURER/ HANS BEHRENDT-EMDEN

SAARBRÜCKER LIONS-HILFEPREIS

Erfolgsgeschichte der Saarbrücker Lions und Leos

Der Festsaal des Saarbrücker Rathauses bildete im Mai den festlichen Rahmen bei der Verleihung des Saarbrücker Lions-Hilfepreises. Schirmherrin des Projekts ist Oberbürgermeisterin Charlotte Britz. Die Gesamtsumme der diesjährigen Preise betrug 24.500 Euro. Mit dem Lions-Hilfepreis werden seit vier Jahren innovative Jugendhilfe- und andere soziale Projekte gefördert, die sich drängender Probleme in der Region annehmen und zukunftsweisende nachhaltige Handlungsperspektiven eröffnen. Das Engagement zahlreicher Menschen für Hilfsbedürftige, besonders in sozialen Brennpunkten,

soll durch diesen Preis belohnt werden und ein Dank für ihre Tätigkeit sein. Sie ermutigen Menschen, geben neues Selbstvertrauen und Zukunftsperspektiven.

Die vier Saarbrücker Lions Clubs und der Leo Club Saraviensis sind die Initiatoren dieses Preises. Die Preisgelder stammen aus dem Erlös der alljährlichen Lions- und Leo-Adventskalenderaktion, durch die in den letzten sechs Jahren mehr als 160.000 Euro an soziale Institutionen in der Region gespendet werden konnten. In den beiden ersten Jahren der Adventskalenderaktion hat jeder Club ein soziales Projekt zur Förderung

vorgeschlagen. Durch Zufall wurden wir dann auf den Sozialpreis des Lions Clubs Detmold aufmerksam und kreierte entsprechend 2012 den Saarbrücker Lions-Hilfpreis.

Am 1. Dezember wird der Hilfpreis ausgeschrieben, und bis zum 15. Februar des kommenden Jahres können sich soziale Institutionen, aber auch Schulen oder gemeinnützige Organisationen um den Saarbrücker Hilfpreis bewerben. Eine Jury, bestehend aus namhaften Persönlichkeiten Saarbrückens, darunter Oberbürgermeisterin Charlotte Britz als Schirmherrin, die Präsidentinnen und Präsidenten der Saarbrücker Clubs (Lions Club Saarbrücken, Lions Club St. Johann, Lions Club Saarbrücken Halberg, Lions Club Saarbrücken Schloss und Leo-Club Saravensis) entscheidet über die zu vergebenden Geldpreise.

Hohe Preisgelder und Spenden

Herausragende Projekte werden beim 1. Preis mit 10.000 Euro, 2. Preis mit 7.000 Euro und 3. Preis mit 3.000 Euro ausgezeichnet. Ergänzend werden noch drei Sonderpreise mit mindestens 1.000 Euro ausgelobt. Als Dank dafür, dass die regionalen Zeitungen, die „Saarbrücker Zeitung“ und der „Saarbrücker Wochenspiegel“ bei allen sechs Adventskalenderaktionen der Lions die Losnummern kostenlos veröffentlichten, wurden im Rahmen der Feier der „Hilf Mit“-Aktion der Saarbrücker Zeitung und der Aktion „Delfinesse“ des Wochenspiegels jeweils ein Betrag in Höhe von 2.000 Euro gespendet.

Das neue Adventskalenderjahr beginnt

Die Adventskalenderaktion und der Saarbrücker Lions-Hilfpreis sind mit einem großen Planungs- und Organisationsaufwand verbunden. Die entsprechenden Arbeiten werden von einem Adventskalenderteam, aus 14 Mitgliedern geleitet, die sich aus den vier Saarbrücker Lions Clubs rekrutieren. Das Team trifft sich mindestens einmal im Monat.

Das neue Adventskalenderjahr beginnt direkt nach der Preisverleihung im Mai. Nach Festlegung des neuen Kalendermotivs (Wettbewerb an Saarbrücker Grundschulen) beginnt die Suche und Pflege der Sponsoren zur Akquise der Preise. Alle Lionsfreundinnen und -freunde sind hier gefordert, und so enthielt der Kalender bisher jedes Jahr Preise in Höhe von insgesamt rund 25.000 Euro. Es folgt Layout und Druck der Kalender. Der Verkauf wird eröffnet mit einer Präsentation des neuen Adventskalenders im Saarbrücker Rathaus mit der Oberbürgermeisterin als Schirmherrin und der regionalen Presse. Ab dem 1. November werden die Kalender an festen Verkaufsstellen und an den vier Wochenenden an Lions-Ständen für fünf Euro von den Lionsfreundinnen, -freunden und Leos zum Verkauf angeboten. Der gesamte Erlös von rund 30.000 Euro steht für einen guten Zweck zur Verfügung.

Auch 2016 findet die Erfolgsgeschichte ihre Fortsetzung, denn die Saarbrücker Lions und Leos werden wieder ihre Adventskalenderaktion durchführen und den 5. Saarbrücker Lions Hilfpreis unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeisterin Charlotte Britz ausschreiben. ❶

Der Hersteller für
LIONS-WIMPEL
mit Ihrem Clubnamen



 Postfach 1432, 63132 Heusenstamm
 Tel. 06104/1645, Fax 06104/1707
www.wimpel-online.de

 info@sport-kurz.de

Hohe Herstellungsqualität,
niedrige Preise, kurze Lieferzeiten.
